
審議会で出された意見一覧表
番号 内容

1

補助金を活用したイベントで地域を活性化させることは大事なこと。ただ、
地域活性化という言葉の意味がぼんやりしすぎているので、それぞれが思い
ついたもので手を挙げるため、継続性のないイベントになりがち。また、補
助金がなくなった場合に継続できなくなる原因は、そのイベントがお金を生
まないからである。ただ、儲かるイベントだけが良いかと言ったらそれは違
う話。
地域の魅力を一本化して向上させていくことが大切であり、目的と手段が噛
み合ったものでないと継続性も生まれない。その辺を詰めていくべき。

2
SDGsの取組みの中に「誰も取りこぼさない」という文言がある。本当にす
べての人をとなると大変難しいことだが、佐伯にどの国の方が来られても対
応できるような環境づくりができると良い。

3
子ども達が地域を愛してくれる心を育むことが大切。地域の歴史に詳しい
方々が多くいるので、やわらぎ等を活用し、その方々と子ども達が交流し、
伝える場を設けてはどうか。

4
不動産屋が取り扱いづらい空き家物件が多数ある。そのような物件の拾い上
げ、整理を行うことができないか。

5
子ども達に「佐伯が好き」という気持ちを持って育っていってほしい。一度
は佐伯から離れても、またいつかは帰ってきたいと思えるようなまちづくり
を行ってほしい。

6

佐伯は土地は広いが関係性は近い。周りの人はいい人ばかり。地域の祭りが
子ども達にとっての思い出となる。大人になっても思い出し、懐かしい気持
ちになる。どこかの節目で佐伯に帰ってきた際に、温かく迎え入れてあげら
れる環境を整えていきたい。

7
地域活性化分野は目に見えない活動の部分も多く、目標指標の設定について
は数値化することが難しい。

8
コロナ禍によりネガティブな思考をもったり、不登校の子ども達が増えてい
るため、心配である。

9
DXを活用したまちづくり（高齢者の見守りサービス等）をまずは旧市内で取
組んでみて、周辺部へと広げていけると良い。
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